
Semanario de información local, deportes y espectáculos. www.valledeelda.com Página 1 de 2

El pleno ordinario correspondiente al mes de septiembre
se ha celebrado esta mañana en el Ayuntamiento con la
presencia  de  representantes  de  la  Plataforma  por  la
Defensa del Sistema Público de Pensiones, COESPE, para
tratar una moción presentada por el PSOE y Elda Para
Todas  sobre  la  defensa  de  la  Salud  pública.  La
corporación ha aprobado esta moción por mayoría con
el  voto  a  favor  de  socialistas  y  Elda  Para  Todas,  la
abstención  de  Vox  y  el  voto  en  contra  del  Partido
Popular. 

Los objetivos de la moción expuesta por la plataforma
son: "Que las citas de atención primaria sean para el
mismo día; que las citas para especialidades sean más

rápidas; acortar el tiempo de espera para la realización
de pruebas diagnósticas y de intervenciones quirúrgicas;
que se resuelva la falta de personal o que se acabe la
derivación de servicios a hospitales privados".

La edil de Vox, Paqui Vicente, ha informado que "nos
habría  gustado  presentar  esta  moción  en  conjunto
porque estamos de acuerdo con el problema que hay en
el sistema sanitario". Asimismo, ha destacado que en la
Comunidad Valenciana "el  gasto en Sanidad viene en
descenso desde el año 2005 y en el 2002 solo un 27%
de los presupuestos fueron para Sanidad. Esta reducción
la estamos pagando los ciudadanos muchas veces con la
muerte". Vicente ha explicado que "nuestra abstención es
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porque no estamos  de  acuerdo con el  punto  de  que
finalice  la  colaboración  entre  la  Sanidad  pública  y
privada cuando sea necesaria". 

El portavoz del PP, Paco Sánchez, ha señalado que le
sorprende que "esta moción se presente ahora que está
gobernando  el  PP  y  no  durante  lo  ochos  años  de
gobierno de izquierdas. El problema de la sanidad no es
de  este  año  y  nosotros  sí  apostamos  por  el  modelo
público y privado porque un servicio público puede ser
administrado  tanto  por  un  servicio  privado  como
público".  

La  edil  de  Elda  Para  Todas,  Cristina  Rodríguez,  ha
resaltado que "la gestión que se está llevando a cabo
actualmente no es la misma que en la última legislatura.
De hecho a principios de verano saltó la noticia del cierre
del Centro de Día de Salud Mental del Hospital de Elda
que hasta ese momento atendía a 12 personas. Días más
tarde, nos enteramos que habían puesto en marcha la
licitación de 32 centros destinados a salud mental en la
Comunidad Valencia. El PP quiere privatizar el servicio". 

A estas palabras, Sánchez ha señalado a la edil de Elda
Para Todas exponiendo que " da la sensación de que si
no piensas de una manera concreta es que no estás a
favor  de  la  libertad  y  es  muy  peligroso  mandar  ese
mensaje. Aquí quiero explicar que durante ocho años del
Botánico las plazas convocadas en Elda para tratar la
salud mental ha sido de cero". 

La edil  de Salud,  Elisabeth Belda,  ha destacado que
"desde que entró el Consell tenemos la peor sanidad en
la Comunidad Valenciana. Seis autonomías no llegaron
en 2023 a la media nacional en inversión por habitante y
la  Comunidad  Valenciana  va  la  tercera  por  la  cola.

Durante el gobierno del Botánico se eliminó el copago, se
hizo la vacunación más importante de la historia de la
comunidad,  se  invierto  hasta  ocho  veces  más  en
infraestructuras, entre otras". 

En el pleno también se ha aprobado por unanimidad la
propuesta  para  la  puesta  en  valor  del  Yacimiento
arqueológico El Monastil. El edil de Patrimonio Histórico,
Iñaki Pérez, ha expuesto que "este es uno de los puntos
más relevantes de la ciudad porque es el embrión de que
somos  hoy  en  día.  Es  nuestra  responsabil idad
conservarlo".  

La edil del PP, Patricia Frade, también ha presentado
una moción al  pleno que consiste  en la  promoción y
fomento  del  deporte  como  instrumento  para  la
integración y cohesión social de personas con diversidad
funcional. Antes de comenzar el pleno la edil y el concejal
de Deportes, Enrique Quílez,  han tenido una reunión
para llevar esta moción en conjunto. Los objetivos que
buscan conseguir son seguir apoyando a las entidades
deportivas  que  trabajan  en  el  deporte  adaptado,
desarrollar  campañas  informativas  que  visibilicen  la
realidad de estas personas o promover las competiciones
con deportistas de otras localidades, entre otras. 

En el apartado de ruegos y preguntas el portavoz del PP,
Paco Sánchez, ha querido felicitar al exconcejal del PSOE
Eduardo Timor  por  su  próxima jubilación.  Todos  los
ediles populares han tenido un gesto con él regalándole
un total de nueve libros, uno por cada concejal. 
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